

OPALE EN FOLIE CASEMATE 19

DE L'ARTISTE YANN PIDOUX

EXPOSITION DU 2 FÉVRIER AU 1^{ER} MARS INCLUS02 01
FÉVR. MARSCasemate
Antibes

CULTURE, EXPOSITION

Exposition "Opale en folie"

 [AJOUTER À MON CALENDRIER](#)

La casemate 19 accueille du 2 février au 1er mars inclus l'exposition "Opale en folie" de l'artiste Yann Pidoux.

Artisan lapidaire antibois, Yann vous invite à redécouvrir ce métier rare en France.

Spécialisé en opale d'Australie, il vous la présente sous toutes les formes et couleurs.

Chaque bijou qu'il propose ici est entièrement réalisé par ses soins : il taille chaque opale à la main, puis la monte en bijou sur son établi, au choix en argent 925 ou en or 18 carats.

Vous pouvez également réserver un moment créatif dans son atelier pour apprendre les fondamentaux du travail de lapidaire et de bijoutier.



Entrée Libre

Bd Aguillon, ouvert du mardi au dimanche de 10h à 13h et de 14h30 à 19h

Vernissage le 12 février